

En el Debate de Investidura de la 7ª Legislatura autonómica, que tuvo lugar la pasada semana, el presidente Barreda ofreció consenso y se comprometió a propiciar acuerdos para poner en funcionamiento un gran proyecto colectivo que contribuya al progreso de la Región y al bienestar de todos los castellano-manchegos.

Analizando los resultados del 27M, señaló que "muchos hombres y mujeres de Castilla-La Mancha, que apoyan a otras siglas en otras elecciones, cuando se trata de las autonómicas nos prefieren. Si no fuera así, no saldrían las cuentas. Barreda se comprometió con un programa ambicioso que garantizará a los ciudada-

nos medidas como el acceso a una vivienda con algún régimen de protección, dedicar el 6% del PIB regional al presupuesto de Educación o conceder una ayuda complementaria de entre 400 y 1.000 euros para las pensiones de viudedad más bajas y a todos los pensionistas que cobran menos para que no pasen dificultades para llegar a fin de mes, medida esta que será aprobada en el primer Consejo de Gobierno.

Por su parte, la líder de la oposición, María Dolores de Cospedal, acusó al presidente de falta de autocrítica y de que Castilla-La Mancha que continúe "en los últimos puestos del ranking".

Cospedal propone una reforma del Reglamento parlamentario para incluir sesiones de control al gobierno

## Barreda asegura en su discurso de investidura que sólo antepondrá los intereses de España a los de Castilla-La Mancha

El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, aseguró que defenderá los intereses de nuestra Región por encima de todo y que sólo antepondrá una cosa a la defensa de Castilla-La Mancha que es la defensa de España y de los intereses generales de los españoles.

"Castilla-La Mancha no es nada sin España. Si Castilla-La Mancha tiene hoy autonomía es porque se ha reconocido en una Constitución aprobada en las Cortes españolas y porque las Cortes y el Gobierno de España son garantes de la aplicación de esta Carta Magna", afirmó el presidente.

En este sentido, anunció que propiciará acuerdos con el Gobierno de España y con otros Gobiernos autonómicos en todas las materias que sea necesario; defenderá un sistema de financiación equitativo para toda España, donde aporten más los ciudadanos y empresas que más tienen y donde la distribución entre regiones sea en función de necesidades y participará activamente en todos los foros (en la Conferencia de Presidentes, en Conferencias Sectoriales...), propiciando acuerdos y consensos en los asuntos fundamentales.

Con el objetivo de poner en funcionamiento un gran proyecto colectivo que contribuya al progreso de Castilla-La Mancha y al bienestar de todos los castellano-manchegos, Barreda pidió ayuda y ofreció colaboración a todos los alcaldes y concejales, a los presidentes de las Diputaciones, al Gobierno de España y a los diputados. "Ustedes saben que pueden contar conmigo, no hasta dos o hasta diez, sino contar conmigo", dijo.

### "AHORA TENEMOS QUE HACER QUE LOS VOTOS CUENTEN"

El presidente inició su discurso de investidura felicitando al presidente de la Cámara, Francisco Pardo, y a todos los miembros de la Mesa y a los 47 diputados de las Cortes por haber resultado elegidos por los ciudadanos para representar al pueblo de Castilla-La Mancha. "No podemos tener un honor mayor", afirmó, "ya hemos contado los votos. Ahora tenemos que hacer que los votos cuenten".

Así, explicó que los ciudadanos ejerciendo con libertad y consciencia

el derecho al voto han decidido otorgar la mayoría absoluta al Grupo Parlamentario Socialista y que el Grupo Popular se mantenga en la oposición.

Barreda tuvo palabras de agradecimiento a todos los que le otorgaron su confianza, y se comprometió a devolver "con trabajo y responsabilidad el apoyo, cariño y afecto recibidos". Sin embargo, añadió que tiene la convicción de que democracia es también consideración a las minorías y respeto a todo el mundo, por lo que la mayoría conseguida no va a suponer un cambio en su voluntad por lograr acuerdos que puedan ser beneficiosos para la Región.

Más adelante aseguró que será el presidente de todos, porque tiene claro que "muchos hombres y mujeres de Castilla-La Mancha, que apoyan a otras siglas en otras elecciones, cuando se trata de las autonómicas nos prefieren. Si no fuera así, no saldrían las cuentas. No hubiéramos tenido el 52% de los votos".

En este sentido expuso que "muchos ciudadanos ven en nosotros a quienes mejor interpretamos nuestra Autonomía y mejor defendemos los intereses de nuestra tierra" y son "muchos los que reconocen que hemos sabido aprovechar estos años de Autonomía ganando tiempo al tiempo".

**"Muchos hombres y mujeres de Castilla-La Mancha que apoyan a otras siglas en otras elecciones, cuando se trata de autonómicas nos prefieren"**

Empezando por la Ley electoral, de la que dijo que inmediatamente cumplirá el compromiso adquirido de proponer un cambio que consiga una representación más acorde con nuestros cambios demográficos, desgrano un proyecto reformista, "modernizador e incluyente", compuesto por más de setenta medidas para "aprovechar el crecimiento económico para organizar un de-



El presidente de Castilla-La Mancha, José María Barreda, recibe la felicitación de la presidenta del Partido Popular, María Dolores de Cospedal, en presencia del ex presidente de las Cortes Regionales, Fernando López Carrasco, y del diputado socialista Patrocinio Gómez.

sarrollo sostenible, utilizando las oportunidades de la sociedad del conocimiento, para poder construir entre todos una verdadera sociedad del bienestar", sintetizó el presidente.

La metodología que propone Barreda es un Gobierno de 'coalicción con la sociedad' y organizar una administración eficaz al servicio de los ciudadanos, reconociendo que el buen momento económico y social por el que atravesamos es consecuencia, no sólo de las decisiones del Gobierno, sino también de la implicación del conjunto de la sociedad.

Así, se comprometió a primar durante los próximos cuatro años el bienestar de los que más necesitan de la ayuda de los demás, mayores y discapacitados y una sanidad pública de calidad.

La primera medida que adoptará su nuevo Gobierno será la de dar una ayuda complementaria de entre 400 y 1.000 euros para las pensiones de viudedad más bajas y a todos los pensionistas que cobran menos. El resto de las medidas sociales pasan por: apoyar a las familias, especialmente a las que tengan a su cuidado una persona en situación de dependencia; la creación de

un Programa de Detección, Prevención y Atención Individualizada hasta los 21 años; y la construcción de 12 nuevas residencias para discapacidad grave. Asimismo, se garantizará una plaza de CAI a todos los niños; y para los mayores que la necesitan, una plaza de residencia.

En materia de sanidad, señaló que estamos pasando la fase de las

**Compromiso a primar el bienestar de los que más necesitan de la ayuda de los demás, mayores y discapacitados, y una sanidad pública de calidad**

grandes inversiones al mimo y a las pequeñas cosas: una cama para cada enfermo, trasladar en taxi a enfermos que necesitan hemodiálisis, lancetas para diabéticos y ayudas a niños celíacos, entre otras.

En Educación, Barreda se mostró orgulloso al proclamar que Castilla-La Mancha será la primera Administración en dedicar el 6% del PIB regional al presupuesto de Edu-

cación.

También se comprometió a que su Gobierno siga impulsando el Plan Regional de Investigación Científica, Desarrollo Tecnológico e Innovación, que se incluye en el Pacto por el Desarrollo y la Competitividad y en el que el papel de la Universidad es fundamental.

Asimismo, concedió una gran importancia al Deporte, materia en la que Castilla-La Mancha es referencia. En Cultura, ofreció proyectos para contribuir a que la sociedad sea libre, creativa y feliz.

Barreda dijo que garantizará a los ciudadanos el acceso a una vivienda con algún régimen de protección en el plazo de un año, desde que estén inscritos en el Registro Autonómico de Demandantes de Vivienda.

En materia de agua, el presidente celebró la unanimidad alcanzada en Castilla-La Mancha en la propuesta de reforma del Estatuto de Autonomía y confió en que la unidad se mantenga en los trámites posteriores.

Asimismo planteó una serie de medidas para fomentar un desarrollo sostenible: un Plan de Desarrollo Sostenible en el Medio Rural; plantar 20 millones de árboles, un Pacto Regional para la Prevención